

E-mail

De "RAFAEL ORTIZ PACHECO" <topsa@hotmail.com>
A: <cofemer@cofemer.gob.mx>
Fecha 27/03/2006 04:00:47 p.m.
Tema: Comentarios al proyecto de la Direc. Gral. de auto transporte Fed. oficio 1460

DAB

000060406

Platica con tus amigos en linea con MSN Messenger
<http://messenger.t1msn.com.mx/>



Comentarios al proyecto de la Dirección Gral. de auto transporte Federal con motivo de otorgar mas tiempo de operación a vehículos de mas de 15 años de modelo, en la modalidad de turismo y excursiones.

La Alianza de México de Organizaciones de Transportistas A.C AMOTAC.

Solicita se anexen al proyecto los comentarios y sugerencias que se refieren al mismo.

Los pequeños y Medianos transportistas afiliados a esta organización son gente de pocos recursos económicos y que necesariamente tendrían que ser objetos de créditos de parte de las instituciones de crédito lo cual es actualmente negativo por lo que consideramos, que los 2 años que se pretenden autorizar, en el proyecto que se publico en la pagina de COFEMER de acuerdo al oficio # 1460 girado el 16 de marzo de 2006 por el Dirección General de Auto transporte Federal el Ing. Carlos A. González Narváez No son suficientes.

Esa Alianza Mexicana de Organizaciones de Transportistas considera que 2 años no es tiempo suficiente, para capitalizar y adquirir vehículos nuevos, nosotros proponemos un mínimo 6 años mas de operación a estos vehículos y que en ese lapso tratar de convencer a las instituciones de crédito, de otorgar créditos, directos los transportistas para poder cumplir con el proyecto de reequipamiento y substitución de vehículos, además proponemos, que la negativa de otorgar placas a estos vehículos de mas de 15 años sea por, inspecciones físico mecánicas y no por su edad solicitamos que el presente sea integrado al proyecto de otorgar mas tiempo de servicio a las unidades antes citados, ya que con esto, protegeremos, el patrimonio, los empleos directos e indirectos que este sector provoca, así mismo el movimiento de personas de bajos recursos, que ya se acostumbraron a ese servicio y que nunca podrían pagar los precios que las compañías dedicadas al pasaje regular, cobran y que además no podrían cubrir el servicio que actualmente se presta por estas unidades, que hacen falta al País

Solicitando lo anterior:

Rafael Ortiz Pacheco
Presidente Nacional